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2016～2017年度
国際ロータリー会長
ジョンF.ジャーム 

欠席者　須田君、橋本君、花房君

出席報告司 会
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矢岸克行君

会長挨拶 会長　栗原達治君

｢日も風も星も」
指揮　古川喜仁君

出席総数

前々回 40/48 83.33% 40/48 83.33%
41/44 93.18% 46名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
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広重版画より　三島　朝霧

第２146回例会 2017.1.19晴

　改めまして、皆さま、こんにちは。10日の合同例会に欠席
の方もいらっしゃいますので、明けましておめでとうございま
すと挨拶するのがいいか迷いますが、この正月は、暖かい
良い三が日でございました。
　おかげさまで、何とか前期が終了いたしましたが、12月中
旬ガバナー事務所より、「ＲＩ意義ある業績賞」推薦のお願
いという文書が参りました。我が三島西ＲＣでは、1988年(昭
和63年)白井会長の時に「苗栗ＲＣ－三島西ＲＣ中学生交
換研修事業」で「意義ある業績奨励賞」を受賞、1991年(平
成3年)栗田会長時に、同事業にて業績賞、1995年(平成7
年)関本文彦会長の時にも「三島夏祭りパレード」にて「意
義ある業績賞」を受賞しております。
　しかし残念ながら、その後は受賞から遠ざかっておりまし
た。2008年(平成20年)亥角会長の時に、4年間奉仕活動を
続けてきておりました「社会福祉法人見晴学園への奉仕プ
ロジェクト」をもって、申請いたしましたが、採用には至りませ
んでした。今年亥角会員がガバナー補佐に就任しており、
ＩＭにも写真を掲示する予定もございますので、12年間の奉
仕活動のまとめを、佐々木社会奉仕委員長に御努力いた
だき、遠藤正幸会員が、過去の記録をきちんと残しておいて
くださいましたので、これを参考にさせていただき、再チャレ
ンジさせていただきました。
　後期はＩＭをはじめとして、行事が目白押しでございます
が、なお一層のご協力をお願いいたしまして、ご挨拶とさせ
ていただきます。

幹事報告 幹事　藤江康儀君

①例会場変更の件　呉竹　3クラブで精査検討
②職業奉仕予定日　3/14・15で検討　市議会傍聴
③2016～2017年度職業奉仕セミナ－出席者確認
④卓話変更　3/23石井彰→佐々木　5/25小島→古屋
⑤ＩＭ実行委員会報告　1/26各委員会ごと2/2リハ－サル
⑥苗栗中学生派遣報告　
　2/9夜間中学生抱負　4/13夜間中学生報告
⑦持ち回り理事会承認の件（小島・石井良　退会の件）
⑧入会希望者　赤池克斗　諾否確認

人類に奉仕するロータリー



親睦を深め　ロータリーを楽しもう

（週報担当：遠藤眞道）

亥角君、川真田君、藤江君、
椙山君、森崎君
田熊君、森崎君

会員誕生日

結婚記念日

◆三田君、先般のクリスマス忘年例会等会員皆様及び会
員家族皆様等の好意と友情の支えにより当委員会の事
業を開催させていただきました。心より感謝申し上げます。
喜んでスマイルします。

◆栗原会長、いよいよ行事もりだくさんの後期が始まります。
宜しくお願い致します。

◆椙山君、昨年１１月末より体調に異変がありましたが、昨日
順天堂病院にて最終的検査の結果、異状がなしとのこ
と、安心しました。本日早めに帰ります。
◆千葉君、申し訳ありません！あろうことかバッジを忘れまし
た。
◆田熊君、暮れからお正月にかけて引っ越しをしまして新年
のご挨拶を失礼しました。ごめんなさい。少し落ち着きまし
たのでよろしくお願い申し上げます。
◆前田（博）君、日刊スポーツの最終面に映画の件で出まし
た。本日早退します。
◆小野君、クリスマス家族会に参加させていただき、うちの
子供達（ひまご）の写真も写していただき有難うございまし
た。又、会員の皆様から年賀状をいただきながらこちらは
失礼しました。いつもながら有難うございました。

　本日はクラブフォーラムで情報委員会が当番となっておりま
す。私も入会させていただき３３年経過しました。ロータリー情
報研究会発行の「今日からロータリアン」の１ページに、
「ロータリーとは」
　ロータリーは人道的な奉仕を行いあらゆる職業において
高度の道徳的規準を守ることを奨励し、かつ世界における
親善と平和の確立に寄与することを目指した事業および専
門職務に携わる人が世界的に結び合った団体です。と説明
しているが、大変解りにくくもっと具体的に解りやすいものは
ないかと事務局に相談したところ、既存会員のための研修会
資料「これだけは知っておきたいロータリーの基礎」と新会員
オリエンテーション用「今日からロータリアン」とCDを見せてい
ただくことができました。乱読したところ大変解りやすく、ロー
タリーを理解しやすく説明されておりました。ただ、部数が不
足しておりまして、こんなに解りやすく説明している本は新入
会員はもちろん既存会員にも見ていただき新入会員の増員
又、退会者阻止に役立てるべきと考え、今回５冊ずつ予算内
の費用で購入させていただきました。過日入会した古屋様、
須田様に早速お渡ししようと思っています。又、新入会員の
見込み者にも是非読んでいただこうと思っております。今日は
お借りしたDVDの内容を放映します。約３０分ゆっくりご覧く
ださい。そして楽しいロータリー活動の源となる事を期待して
おります。

卓　話

ロータリー情報委員会委員長　伊丹秀之君

クラブフォーラム

16日（月）、米国サンディエゴで開催中のロータリー国
際協議会で国際ロータリー会長エレクト、イアン H.S. 
ライズリー氏（オーストラリア、サンドリンガム・ロータリー
クラブ所属）が講演し、持続可能な奉仕というロータ
リーの目標にとって、環境保護と温暖化抑止が極め
て重要であると訴えました。
次期地区ガバナーに向けて講演したライズリー氏は、
2017-18年度の会長テーマ「ロータリー：変化をもたら
す」を発表しました。環境の悪化と世界的な気候変
動は全人類への脅威であると、ライズリー氏は述べま
す。「影響を最も受けやすいのは弱い立場にある人
たちであり、そのような人たちこそ、ロータリーが助け
ていく必要があるのです。それにもかかわらず、環境
問題がロータリーで議題に上がることはほとんどあり
ません」環境悪化は、国連の「脅威、挑戦および変革
に関するハイレベル・パネル」によっても主な脅威のひ
とつとされています。
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